

## CLAUSURA IV EDICIÓN "GRADUADO SOCIAL. AULA PRÁCTICA"

Este jueves 22 de mayo, clausurábamos la IV edición de "Graduados Social. Aula Práctica". Una acción formativa organizada por el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla en colaboración con la Cátedra de Empleo y Protección Social de la UMA y la FEST y por la que ya han pasado casi el centenar de alumnos. Lo primero, entregar los diplomas para luego pasar al turno de intervenciones.



De izquierda a derecha, Juan Carlos Álvarez, Rosa del Águila, Eduardo Ruiz y Virginia Cardeñas.

El acto comenzaba con las palabras de la decana de la FEST, Ana Rosa del Águila quién afirmaba que "Hoy es un gran día para la Universidad y una

gran satisfacción para mí participar en este acto que significa tanto para los alumnos ya que es una especialidad práctica que complementa perfectamente los estudios universitarios".

El responsable de la Cátedra de Empleo y Protección Social, Juan Carlos Álvarez, agradecía a todos su implicación ya que "es necesario que el Colegio y la Universidad vayan siempre de la mano. Sería maravilloso que Aula Práctica se convirtiera en una enseñanza propia y oficial de la UMA, sería en contrapunto perfecto".

Por su parte el vicepresidente del Colegio de Graduados Sociales, Eduardo Ruiz, calificaba Aula Práctica de "acción formativa esencial y necesaria para acercarse a la profesión desde muchas experiencias reales. ¿En qué curso — continuaba Ruiz- tenéis la oportunidad de estar con más de 60 profesionales que vengan a contaros que ayer estuvieron preparando un

caso con un cliente o cual ha sido su experiencia en la sala esa misma mañana?".

La coordinadora de Aula Práctica, Virginia Cardeñas, finalizaba las intervenciones explicando que con esta cuarta edición se cierra un ciclo que volverá en una nueva edición renovada y con nuevas expectativas. "Los Graduados Sociales somos unos luchadores natos y os necesito para que el Colegio siga mejorando a la par que vosotros, que sois el alma del Colegio. Lo que quiero es poder pelearme dentro de poco con vosotros en los juzgados".



Profesores, alumnos, colaboradores y autoridades académicas comparten la foto de familia en la clausura de esta IV edición de Aula Práctica.

Tras la foto familiar, la FEST ofrecía un aperitivo a todos los participantes, momento, que este Gabinete de Comunicación aprovecho para conocer las impresiones de los alumnos.

<u>Fuensanta Ruiz</u> "En general me ha gustado, pero nos ha faltado un poco más de práctica sobre todo en Sistema RED y nóminas. He aprendido mucho y he descubierto otras ramas de esta profesión. Las que tiene que ver con la defensa en los juzgados son las que más me ha gustado".





<u>Mari Carmen Carvajal</u> "Me han faltado más clases prácticas. Demasiada teoría que ya hemos visto en la carrera. La parte informática ha estado flojita, me hubiera gustado haber trabajado más este ámbito".

<u>Andrea Ferrer</u> "Me ha encantado. No me arrepiento. Un curso fundamental para quien acabe la carrera y quiera profundizar en la profesión. En cuanto a las críticas querría decir que ha faltado un poco de práctica aunque entiendo que no se ha podido hacer por carecer de los certificados digitales".





José Miquel Montilla "Sinceramente, sin este curso, la carrera me habría servido para poco ya que los conocimientos adquiridos no sabría cómo aplicarlos. Hemos tomado conciencia y práctica del oficio. En lo negativo, mucho contenido en poco tiempo".



<u>Francisco Vigo</u> "La carrera abarca muchas disciplinas y el contenido jurídico es muy rico pero se ve muy poco. Agradezco mucho a todos los compañeros que han participado que me hayan enseñado cómo funciona el mundo judicial".

<u>David Zurita</u> "El curso ha tenido picos muy buenos y otros regulares. Mil gracias a todos los profesores ya que sin pertenecer a la docencia lo han hecho genial. Para mí lo mejor, los simulacros de juicio".

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales

Málaga y Melilla

Gabinete de Comunicación

952.21.71.81 / 646.70.52.29

prensacqsmalaqa@qraduadosociales.com www.qraduadosociales.com Paz L. Requena